

Venezuela : Samuel Moncada a dénoncé la main de l'USAID dans les troubles post-élections



La Havane, 31, août, (RHC)- L'ambassadeur vénézuélien aux Nations Unies, Samuel Moncada, a dénoncé la main de l'USAID dans les troubles post-élections au Venezuela.

"L'USAID a versé 50 millions de dollars pour stimuler la démocratie", a déclaré le diplomate lors d'une intervention devant l'Assemblée nationale, au cours de laquelle il a montré les données du budget présenté par cet organisme gouvernemental au Congrès des États-Unis.

Il a précisé que la ventilation du budget, qui occupe "plus de 50 pages", indique des postes "consacrés à des processus électoraux transparents", ainsi que la "libre circulation des informations", "l'aide à la fourniture d'informations indépendantes", "le renforcement des capacités de communication", la "construction d'un système de télécommunications au Venezuela" et la supervision des "résultats du Conseil national électoral vénézuélien". Pour ce dernier point, il a précisé que deux millions de dollars

étaient estimés.

"Nous avons vécu un coup d'État qui a visé notre système électoral. Jusqu'à présent, ce qui est censé s'être produit semblait avoir été une création locale [...] et ce que je veux que l'on comprenne, c'est qu'il s'agit de toute une stratégie élaborée de l'extérieur par le gouvernement nord-américain [...] qui a été pratiquée pendant plus de 20 ans dans différentes parties du monde. Ce qu'ils nous ont appliqué, c'est une recette pour la destruction et la colonisation du système électoral", a-t-il souligné. (Source: RT)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364116-venezuela-samuel-moncada-a-denonce-la-main-de-lusaid-dans-les-troubles-post-elections>



Radio Habana Cuba